



廿日市市立佐伯中学校 令和6年度

【自律】学校だより

ホームページ [http:// www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/](http://www.hatsukaichi-edu.jp/saiki-j/)

学校教育目標:「夢や目標に挑戦し、自己実現を図る生徒の育成」

7月号 (No.9)

令和6年

7月19日 (金)

終業式の式辞 (一部省略)

1学期を振り返ると、4月は各教室の掲示物から1年生は「中学生になった」という自覚、2、3年生は「学年が上がった」という喜びが感じられ、全体的に皆さんの「心機一転頑張ろう。」という雰囲気があり、7月になった今もその姿勢は継続しています。

体育祭では予行を含めて3年生が中心となり全員が「一蓮托生」で取り組んだことが印象的で、今の佐伯中の雰囲気をつくっていると実感しました。一方で、個々で振り返ると、反省すべき点もあったかと思えます。失敗は誰でもあることだから、その点は繰り返さないように今後注意していきましょう。反省することもあったかもしれませんが、それでも皆さんは確実に成長しています。まずは友達同士でお互いの成長を認め合ひましょう。

明日から夏休みに入ります。二つお願いがあります。一つは将来のことについて家族や親せきの人など大人と話をしてください。今、就いている仕事について、「どんなことをしているのか」、「苦勞していることは何か」、「やりがいは何か」を聞いてみましょう。聞いたことを踏まえて、自分は将来どんな仕事をしようか考えてみましょう。

もう一つは自分の命を大切にすること。夏休み中も引き続き「交通安全」に気をつけてください。特に、自転車に乗る時は交通ルールを守り、絶対に事故に遭わないようにしましょう。次に熱中症です。自分の大切な命を守るのは自分です。寝不足は危険です。しっかりと睡眠をとり、朝食をとって部活動や各行事に参加してください。そして川遊びも注意してください。例年、全国で川や海での悲しい事故が起きています。危険な所や立ち入り禁止区域へ行かないでください。

生徒指導主事の先生や担任の先生からも大切な話がありますので、しっかり聞いて守ってください。そして夏休み中も元気な姿と笑顔を見せてください。2学期にいいスタートがきれるよう、充実した夏休みを過ごしましょう。



校歌録音 (FM はつかいち)



校歌録音 (FM はつかいち)



生徒暮会 (○×クイズ)

佐伯中学校の様子（保護者の皆様へ）



学期末大掃除



部活動集会（ケガ防止等）



出前授業（宮島工業高校）

生徒はいろんな場面で頑張っています。これからも本校生徒の活躍を楽しみにしていただけたらと思います。来週は、2年生が職場体験活動に取り組みます。



さいき文化センターまつり（司会）



さいき文化センターまつり（美術部）



さいき文化センターまつり（吹奏楽部）

本校HPにも掲載しておりますので、ぜひご覧になってください。

本校の取組について（保護者の皆様へ）

保護者の皆様には、今学期も本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。学校評価アンケートにおきましても、お忙しいところをご協力いただき感謝申し上げます。明日から夏季休業に入り、家庭での生活がメインとなりますが、序盤や終盤には、授業や部活動も実施します。欠席等の連絡は、お電話の場合は「夏休みの生活」のとおり、オクレンジャーを利用される場合は、始業または部活動開始前までをお願いします。また、必要に応じて中学校からオクレンジャーによるメール配信も行います。

さて、広島県内においても教職員の不祥事に関する報道があります。本校といたしましても、教職員による生徒への非違行為等を防止するため、私的なメールやSNSによる生徒とのやり取りを行わないことや所属長の許可を受けることなく、自家用車等に生徒を同乗させる行為を行わないことなどについて、繰り返し教職員に徹底しているところです。

つきましては、学校から生徒への連絡についてはオクレンジャーを活用するなど、保護者を通じて行うことなどを引き続いて徹底して参ります。各ご家庭におかれましても、趣旨をご理解いただきますようお願いいたします。